



BR Fernsehen: Neue Folge Heimat der Rekorde

Beitrag

Am kommenden Montag, den 25. Januar 2021, zeigt der Bayerischer Rundfunk im BR Fernsehen um 20.15 Uhr eine neue Folge der Sendung „Heimat der Rekorde“ – diesmal mit Superlativen aus WÄ¼rzburg, MÄ¼nchen und St. Englmar.

Hans JÄ¼rg Bachmeier kocht zusammen mit Claudia Pupeter aus dem Ä¼ltesten Kochbuch Deutschlands: das „Buch von guter Speise“ aus WÄ¼rzburg.

Kurt KÄ¼hler aus Erdweg (Landkreis Dachau), besser bekannt als der Eisenkurt, startet einen neuen Weltrekordversuch: 1.700 Kniebeugen mit einem 90 Kilogramm schweren Rucksack in weniger als einer Stunde.

In MÄ¼nchen befindet sich die grÄ¼Ä¼te Reptilienauffangstation Deutschlands: JÄ¼hrlich werden Ä¼ber 1.200 exotische Tiere gerettet. AuÄ¼erdem besucht das Team von „Heimat der Rekorde“ den Weltrekordhalter im RÄ¼ckwÄ¼rtsfahrradfahren und dabei Akkordeon spielen in Beutelsbach in Niederbayern (Foto, mit Claudia Pupeter). Der bayerische Rekordmeister im HolzrÄ¼cken mit Pferd kommt aus MÄ¼mbris in Unterfranken. Und in St. Englmar in Niederbayern steht die lÄ¼ngste stationÄ¼re Achterbahn Bayerns. Claudia Pupeter besucht Familie Bindl in ihrem Freizeitpark.

Die Sendung:

In „Heimat der Rekorde“ besucht Moderatorin Claudia Pupeter interessante Menschen mit auÄ¼ergewÄ¼hnlichen FÄ¼higkeiten und stellt sie in FilmbeitrÄ¼gen vor. Produziert wird die achteilige Staffel von der MÄ¼nchner Produktionsfirma south&browse GmbH fÄ¼r das BR Fernsehen.

Weitere Informationen finden Sie auf br.de/heimat-der-rekorde.

Text und Foto: Bayerischer Rundfunk



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayerischer Rundfunk
2. Bayern
3. Heimat der Rekorde
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. WÃ¼rzburg